

ESCRIBE FRAY ANTONIO PUIGJANE

La Revolución del Amor

La "Revolución del Amor" es quizás la mejor definición que pueda tener el proceso revolucionario en Nicaragua. Así se la ha llamado. Les cuento algunos detalles que pueden justificar semejante nombre.

Noté un esfuerzo permanente por brindar a todos, sin excepción, la **POSIBILIDAD** de llegar a ser **HOMBRES NUEVOS**. No hay, y desean que jamás haya, pena de muerte. Ni para los violadores, torturadores y asesinos. Ni para los de ayer ni para los de hoy.

Conversé con un ex-guardia somocista, de la custodia personal del Dictador. Tiene 30 años de condena, los crímenes de este grupo son aterradoros. Y vive en un régimen de "granja abierta", con otros compañeros, sin guardias armados, trabajando la tierra, organizándose entre ellos para hacerlo mejor eligiendo sus jefes, saliendo al pueblo cuando es necesario, ganando un jornal con el que mantiene bien a su familia y hasta con vacaciones en su casa. Dos pilares sostienen su "conversión": la **CONFIANZA** en ellos depositada y el **TRABAJO**. Nadie huyó hasta ahora.

Hablé con prisioneros recién capturados, tras haber bombardeado objetivos en la ciudad. Estaban sin ningún rasguño. Los había capturado el pueblo, y se les respetó al máximo.

Para ellos lo importante es el hombre. Anhelan ser un ejemplo en el mundo, de respeto real a los derechos humanos.

A veces me preguntaba si no exageraban su bondad y paciencia y si no corría riesgo su futuro. Prefieren correrlo. **No se cansan de repetir que la meta de su revolución no es un cambio económico por grande que fuera, sino la consecución del HOMBRE NUEVO.**

A todas luces es LA REVOLUCION DEL AMOR: se nutre del Evangelio y quiere brindar a todos un ambiente donde los hombres puedan ser hermanos, disfrutando todos, de lo que Dios entregó para todos.

ACTITUD DE LA JERARQUIA CATOLICA

Tema doloroso. La Iglesia acompaña el proceso revolucionario: el pue-

blo, religiosas y religiosos (jesuitas, dominicos, franciscanos y capuchinos). La mayor parte de los Obispos católicos se ha puesto en contra, pero no se trata de problemas "teológicos". Es problema político. El Sandinismo lleva, con todo el pueblo, adelante la REVOLUCION. No fue su intento derrocar simplemente a Somoza. Algunos que apoyaron la insurrección final, creyeron eso. Pero se trata de una auténtica Revolución. La hace el pueblo entero. Y eso es muy difícil que lo acepten quienes no tienen diverso poder o privilegio. "Es más fácil que un camello pase por el ojo de una aguja". Es el Reino que comienza. Los Obispos son llamados urgentemente a la conversión. Algunos aceptan. Los más, no. Así pasó cuando vino Jesús por primera vez. Hoy está llegando de nuevo, en nuestros pueblos empobrecidos que claman, exigen, se ponen de pie, y hasta toman las armas si se los fuerza. Nos exigen CONVERSION. En Nicaragua está todo claro como el agua. El pueblo es paciente y soportó mucho tiempo, y aún soporta, muchos abusos. Cada día su voz es más clara. Dios por ella, invita, exige. Presencí escenas dolorosas y hermosas. Confío y espero. Me cuentan que después de una reunión de la Junta con los Obispos, el 9 de noviembre, hubo una pequeña apertura al diálogo. Oremos para que tengan la humildad y el coraje que necesitan.

COMO SE PREPARAN PARA ENFRENTAR LA INVASION

Hasta despedirme, esperaban el intento de invasión. Día tras día; hora tras hora.

El pueblo entero está de pie. **iNo pasarán!**, claman convencidos. Más que en sus trincheras y en sus armas, confían en su decisión de defender, a muerte, la Soberanía. Pero se entrenan todos los días tres horas, después del trabajo o el estudio. Lo hacen con alegría y seriedad. Se juegan la vida. Participan la gran mayoría. Vi tal convicción, tal decisión y amor a su revolución, que si un día deciden los yanquis cumplir su amenaza, tomarán los



fusiles hasta los niños.

Detrás de cada árbol, de cada piedra, aparecerá un "nica" decidido a hacer realidad lo de "Patria Libre o morir".

LOS C.D.S. (Comités de Defensa Sandinista)

Ellos se autotitulan "ojos y oídos de la revolución". Son el terror de los pocos poderosos "contras". Porque son el pueblo organizado. Y el pueblo organizado y unido es invencible. Despectivamente, los "contras" los llaman "turbas". En su paciencia increíble, un día el comandante Daniel Ortega retrucó: **"Si son turbas, son en todo caso, TURBAS DIVINAS"** ¿No es así? Son los que exigen y clarifican la "Voluntad de Dios". Que sus hijos tengan todo lo que El les dio. Prácticamente treinta jóvenes cada cuadra, atentos, vigilando su querida revolución. ¡Como para no temerlos los que quieran retornar al injusto pasado! ¡Los que, en cualquier plano, se creen privilegiados, con derecho a imponer su voluntad!

¿QUE PIENSAN DE NOSOTROS, LOS ARGENTINOS?

Me llamó poderosamente la atención el interés y el cariño por nuestra Argentina. Somos sus hermanos.

Esperan mucho de nosotros. Dicen que el día que nos unamos los argentinos, la libertad, la justicia y la paz, serán realidad para siempre en nuestra América.

Aún ni pertenecemos al T.A.N.A. (Tribunal Antiimperialista Nuestra América). Esperan que cuanto antes nazca su "capítulo argentino", para enfrentar juntos, denunciando y alertando ante el enemigo: EL IMPERIALISMO, que se disfraza hasta de dios con tal de seguir reinando.